



Mayelin Pérez Hernández est diplômée de musicologie à l'Université des Arts de La Havane, titulaire d'un master en création et interprétation (Université Rey Juan Carlos de Madrid, Espagne) et d'un master MEEF en EMCC (Université d'Aix-Marseille).

En tant que contralto, elle a fait partie des formations chorales cubaines "Choeur Polyphonique de La Havane", "Chœur National de Cuba" sous la direction de Digna Guerra et "Schola Cantorum Coraline" sous la direction d'Alina Orraca Llamas, remportant plusieurs prix à Cuba et à l'étranger.

En 2010, elle intègre le corps des professeurs de conservatoire de Madrid, où elle enseigne le solfège, l'histoire de la musique et le chant choral.

Depuis 2018, elle est professeure agrégée dans l'enseignement secondaire français. Elle enseigne actuellement l'Education Musicale en collège et est en charge de la formation universitaire de la pratique et de la direction chorales dans le Master MEEF de l'Inspé d'Aix-en-Provence.